

Akadem. Lehrkrankenhaus der
Universität Mainz
Zertifiziertes Brustzentrum

Kontakt

Sabine Görgen
Holzbacher Straße 1
55469 Simmern
Tel. 06761 81-1570
Fax 06761 81-1210
sabine.goergen@kreuznacherdiakonie.de

Pressemitteilung

26. September 2011

Ausgezeichnet!

Studierende der Fachhochschule St. Gallen gewinnen Young Leader Award für Praxisprojekt an der Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie

So sehen Gewinner aus!



Vier Studierende der FHS St. Gallen - Hochschule für angewandte Wissenschaften - gewinnen den 3. Rang im Bereich Managementkonzeption beim WTT Young Leader Award 2011 mit einem an der Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie in Simmern realisierten Praxisprojekt.

Das von Coach Reto Morellon, Betriebsökonom an der FHS, betreute Studierendenteam bestehend aus Projektleiter Alexander Junker sowie Stephan Baumgartner, André Küffer und Sebastian Schneider, entwickelte auf der Basis einer Vorortstudie in der Hunsrück Klinik ein Konzept für eine mehrstufige, fachbereichsbezogene Deckungsbeitragsrechnung auf Teilkostenbasis.

„Aufgrund der vorliegenden Ergebnisse besitzen wir nun ein Instrument, um die Leistungen der Kostenträgerverantwortlichen steuerbar zu machen und anhand von Deckungsbeitragskennzahlen zu messen und visualisieren“, freut sich Dr. Thorsten Junkermann, Geschäftsführer der Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie. „Dies erhöht die Transparenz über die Wirtschaftlichkeit der Fachabteilungen und die Beteiligten erhalten zusätzliche Managementinformationen.“

Der mit 2.000 CHF dotierte und von der Bauwerk Group und den Tagblatt Medien gesponserte Preis wurde heute im Rahmen eines Festaktes im Kreise von Wirtschaft, Politik und Wissenschaft in der Tonhalle in St. Gallen feierlich an das stolze Gewinnerteam überreicht. Gemeinsam mit Coach Reto Morellon lobte Thorsten Junkermann den herausragenden Einsatz des Teams, das sich in die zunächst unbekanntere Welt des deutschen Krankenhauswesens einarbeiten musste.

Der WTT Young Leader Award stellt eine Art „Oscar-Verleihung“ dar und zeichnet jährlich die besten Studierendenteams der Fachhochschule St. Gallen für erfolgreiche Praxisprojekte aus. Diese Praxisprojekte mit einem Anteil von rund 20 Prozent am Lehrplan sind ein einzigartiges Erfolgsmodell.

Die FHS St. Gallen ist eine regional verankerte Fachhochschule mit nationaler und internationaler Ausstrahlung. Aktuell besuchen über 2.800 Studierende ein Grund- oder Weiterbildungsstudium in einem der vier Fachbereiche Wirtschaft, Soziale Arbeit, Technik und Gesundheit.

Die Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie gehört zur Stiftung kreuznacher diakonie. Die Stiftung ist Träger von Krankenhäusern, Hospizen, Senioren-, Wohnungslosen-, Kinder-, Jugend- und Familienhilfen, Integrationsbetrieben sowie Wohnungen und Werkstätten für Menschen mit körperlichen und geistigen Behinderungen sowie psychischen Erkrankungen. Sie unterhält Bildungsstätten für Berufe im Sozial- und Gesundheitswesen. Die Stiftung beschäftigt über 5300 Mitarbeitende und ist der größte Träger diakonisch-sozialer Angebote innerhalb der Evangelischen Kirche im Rheinland.